



# Autoridades alistan retorno a clases de 190 mil alumnos en “Súper Miércoles”

**LOS LAGOS.** Este lunes sesionó la mesa de coordinación que reunió a 16 instituciones del Estado liderada por la Delegación Presidencial. Carabineros desplegará más de 200 funcionarios para dar seguridad a los recintos y fiscalizar el tránsito.

Carlos Ilabaca  
carlos.ilabaca@diariollanquihue.cl

Más de 190 mil alumnos en toda la Región de Los Lagos retornarán a las salas de clases en 147 establecimientos educacionales de las cuatro provincias a contar del próximo miércoles 5 de marzo, en lo que ya ha sido denominado como el “Súper miércoles”.

De cara a este desafío mayúsculo, la Delegación Presidencial Regional de Los Lagos convocó a representantes de 16 instituciones del Estado en una mesa de coordinación intersectorial que sesionó ayer y en la cual se abordaron los distintos puntos críticos a través del Plan Marzo.

La delegada regional, Paulina Muñoz, comentó que esta instancia busca no sólo brindar seguridad a los establecimientos educativos y contener el mayor flujo de tránsito, sino que también se abordaron temas como las fiscalizaciones de Salud al retail por las compras de útiles escolares, fiscalizar el correcto uso del cinturón de seguridad y el cumplimiento de normativas que rigen al transporte escolar, entre otros.

“Recordar que cerca de 190.000 estudiantes van a retornar a clases y hacemos un llamado a las familias a hacerlo de manera gradual, de manera tranquila, entendiendo que será un día miércoles 5 un tanto movido para nuestra Región



LA DELEGADA PRESIDENCIAL PAULINA MUÑOZ LLAMÓ A LAS FAMILIAS A REALIZAR UN RETORNO TRANQUILO.

de Los Lagos”, recalcó.

La delegada comentó que uno de los temas críticos que se visualizó en la reunión dice relación con el almacenaje de alimentación para los estudiantes, respecto a lo cual dijo que se brindará un especial resguardo policial.

## AÑO ESCOLAR EN CHILOÉ

Por su parte, el seremi de Educación, Juan Eduardo Gómez, sostuvo que el 97% de los establecimientos de la región inician clases el 5 de marzo, para lo cual dijo que se ha trabajado

con los sostenedores en todo aquello que requiere su puesta a punto, como es la mantención de la infraestructura, calefacción, mantención de pastizales o desratización.

La autoridad destacó que un hito para este año lo constituye la puesta en marcha del SLEP Chiloé como gran sostenedor, así como también puso énfasis que en el gobierno del Presidente Gabriel Boric se ha avanzado en más de 22 establecimientos en la región.

En este contexto, confirmó que el hito regional de inicio

del año escolar se llevará a cabo en la Escuela Rural Manao de Ancud, donde se realizó un proyecto de conservación. En provincias, en tanto, se evalúan actividades similares en Bahía Mansa (Osorno), la Escuela de Huequi (Palena) y tentativamente la Escuela Arturo Alessandri Palma de Llanquihue, lo que aún está sujeto a confirmación.

Respecto a aquellos establecimientos donde aún se trabaja para dejarlos en las mejores condiciones para iniciar el año escolar, el seremi Gómez

**97%**

## de los recintos

educativos de la región iniciarán sus clases el 5 de marzo, lo que movilizará a 190 mil alumnos.

mencionó el caso de la Escuela Notuco de Chonchi, que fue afectada por un incendio y que hoy ya cuenta con financiamiento del Ministerio de Educación para su reposición; así como también se trabaja en planes de contingencia para una escuela de la isla Leitec en Quellón y el Liceo Carmela Carvajal en Osorno, donde adelantó que el Mineduc confirmó el arriendo de dependencias que pueda funcionar para este año.

## FISCALIZACIONES

Por su parte, Carabineros de Chile dispondrá de un total de 205 funcionarios para las labores de seguridad preventiva y fiscalizaciones de tránsito en las cuatro provincias, pero en especial en las 9 vías reversibles que se implementarán en las provincias de Llanquihue y Osorno. Así lo informó el jefe de Zona Los Lagos, general Héctor Valdés.

“Estos funcionarios van a estar desplegados al exterior de los establecimientos educacionales, brindando seguridad y prevención tanto a los jóvenes como a sus apoderados, y en las vías principales, las cuales van a ser utilizadas para el

desplazamiento de los vehículos de las personas que concurrirán a los establecimientos. Aquí es súper importante recalcar a las personas que ese día el desplazamiento que realicen y la llegada a los establecimientos, lo hagan en calma, lo hagan tranquilos. Es un día que, lógicamente, va a haber una mayor demanda del uso de las vías y va a haber una mayor cantidad de personas desplazándose y yendo a los establecimientos educacionales a dejar a los niños”, dijo.

El general Valdés mencionó asimismo que se realizarán fiscalizaciones preventivas y voluntarias al transporte escolar, para revisar que cuenten con la documentación y con las perdonas idóneas para cumplir con esta labor.

Desde la Seremi de Transportes, en tanto, el jefe de esta cartera en Los Lagos, Pablo Joost, mencionó en la reunión que dispondrán de 12 fiscalizadores para controlar el uso de las vías exclusivas en Osorno y que el 5 de marzo se efectuará una fiscalización desde las 7 de la mañana al transporte escolar afuera de distintos colegios, en coordinación con Carabineros y Seguridad Ciudadana municipal.

Joost detalló que de manera paralela se está avanzando en las licitaciones del transporte escolar subsidiado y en 15 tratos directos para dotar del servicio a localidades más aisladas.